

夏休みが終わり、前期の後半が始まりました。

子どもたちは、「おはようございます」と、元気のよいあいさつを交わしながら登校してきました。夏休み明けに友達や先生との再会を心待ちにしていた様子も感じられました。

さて、子どもたちの夏休みの生活はいかがでしたか。部活動に熱心に励んだり、家庭での学習を含め、長期休業日だからこそできることにチャレンジしたりした人も多いことでしょう。でも何よりも子どもたち一人一人が、夏休みの期間を有意義に過ごし、本日をむかえられたことを何よりもうれしく思っています。

本校では、9月からも引き続き、校訓「いのちを大切に」のもと、日々の授業、行事等への取組の中で、一人一人の挑戦を支え、確かな力となるよう指導していきます。今後とも保護者の方々のご支援をお願いいたします。

学校生活における新型コロナウィルス感染症拡大防止の徹底について

現在県内及び阿南市内において、新型コロナウィルス感染症に関して、依然として多くの感染者が確認されるなどの感染拡大の状況が続いています。

本校でも感染対策について万全の注意を払い、9月以降の学校での活動を実施していきます。大切なお子さんの健康を守るとともに、学校の教育活動を止めないためにも、次の対応について、ご理解・ご協力ををお願いいたします。

- 1 登校するにあたり、お子さんに発熱・せき・のどの違和感等の症状がみられる場合は、登校を控え医療機関等を受診してください。
- 2 同居のご家族等に同様の症状がみられるなど感染の疑いがある場合も、お子さんの登校について慎重にご判断下さい。
- 3 学校に登校する場合においても、必ず検温や健康観察等の体調管理をした上で登校させるようにして下さい。
- 4 今までと同様に、お子さんが「新型コロナウィルス感染症に感染した場合」もしくは「濃厚接触者に特定された場合」は学校まで連絡してください。

なお、9月1日付で阿南市教育委員会より各保護者向けに「濃厚接触者の待機期間の見直しに係る児童生徒への対応について」が発出されています。（別紙）本校でも各ご家庭に配布しておりますので、よくお読みいただきご対応をお願いします。また、ご心配な点がありましたら学校までご相談ください。

9月以降の学校行事について

9月以降の学校行事については、体育祭（10月13日）や文化祭（10月28日）、2年生の修学旅行（11月24日から26日）など、新型コロナ感染症の状況も踏まえ、生徒にとって充実した学校生活となるよう実施を検討していきます。（日程は9月1日現在の案です。感染症拡大等により変更がある場合はあらためてお知らせいたします。）また、新メンバーでの新人大会（10月上旬）も予定されています。

生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆様にも、感染症の心配は言うまでも無く、学校行事のあり方にについてもご心配をおかけしています。事態が刻々と変化する中、教員も話し合いを繰り返しています。お子様の安全と、充実した学校生活の両立を目指して、よりよい道を模索してまいります。ご理解をよろしくお願いします。

資源回収お世話になりました

先日（7月24日）実施しました資源回収に際しまして、ご多用中にも関わりませず、また非常に暑い中、PTA本部役員、榜示役員、施設部員の皆様をはじめ多くのPTAの皆様にご協力いただきましたことに深く感謝を申し上げます。子どもたちも皆、一生懸命に取り組むことができました。子どもたちにとっても、PTAの皆さんとともに活動することに大きな意義があったと考えています。本当にお世話になりました。

